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N i e d e r s c h r i f t    N r .   2/2 
 

(Wahlperiode 01.04.2021 – 31.03.2026) 
 

über die2.Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses undBau- und Umweltaus-
schusses am Dienstag, den 22. Juni 2021,19:30 Uhr, im Großen Saal des Bürger-
hauses in Waldkappel, Leipziger Straße 34, (Eingang über den Innenhof).  

 
 
 

Anwesend: 1.  Stadtverordnetenvorsteherin Corinna Müller, 

2. die Mitglieder des Haupt- und Finanzausschusses Günter Mengel, 
Lukas Gesang, Alexander Frank, Niklas Gries, Jörg Heckmann und Ma-
ximilian Balken 
 
entschuldigt: Henrik Stöber 

  
3. die Mitglieder des Bau- und Umweltausschusses Matthias Gesang, 

Torsten Urbach, Christoph Dippel, Andreas Brandau,  
Elvira Bornmann-Edeler und Frieder Weth-Schubert 

 
entschuldigt: Tobias Marth 

 
4. Bürgermeister Frank Koch, Erste Stadträtin Alexandra Sennhenn, 

die Stadträte Dieter Sandrock, Thomas Leutebrand und Christian Aue. 
 
 entschuldigt: Heinz-Otto Brandau und Hans-Peter Möller 
 

5. Matthias Wittich als Schriftführer 
 
 
 
Die Einladung zu dieser Sitzung erfolgte gemäß § 62 Abs. 3 der Hessischen Gemeinde-
ordnung (HG0) am 10. Juni 2021 durch den Vorsitzenden des Haupt- und Finanzaus-
schusses Günter Mengel und die Vorsitzende des Bau- und Umweltausschusses Elvira 
Bornmann-Edeler. 
 
Die Bekanntmachung dieser Sitzung erfolgte gemäß § 58 Abs. 6 der Hessischen Ge-
meindeordnung (HGO) am 10. Juni 2021 auf der Homepage und am 14. Juni 2021 in der 
„Werra Rundschau“. 
 
Die Tagesordnung wurde auf Befragen der Vorsitzenden von beiden Ausschüssen ein-
stimmig angenommen, die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
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T a g e s o r d n u n g : 
 

1. Feuerwehrgerätehaus Friemen 
-> Sachstand, Beratung und ggf. Beschlussfassung 
 
Bauamtsleiter Matthias Wittich informiert über den aktuellen Sachstand zum Neubau 
eines Feuerwehrgerätehauses im Stadtteil Friemen. 

 
Die Ausschüsse kommen nach eingehender Diskussion zur Ansicht, dass eine 
Feuerwehr-/ Brandschutzkommission eingerichtet werden sollte, um zu einer Lösung 
zu gelangen. Das Mitglied des Haupt- und Finanzausschusses, Niklas Gries, kündigt 
an, dass ein entsprechender Antrag für die nächste Stadtverordnetensitzung bereits 
seitens der CDU-Fraktion vorgesehen sei. Die anderen Fraktionen sind zu derselben 
Erkenntnis gekommen und unterstützen das Vorhaben eine Kommission einzurich-
ten. 

 
 
2. Entwicklung eines Gewerbegebietes 

-> Beratung und ggf. Beschlussfassung 
 

Bauamtsleiter Matthias Wittich informiert über die Entwicklung eines Gewebegebie-
tes der Stadt Waldkappel. 
 
Die Ausschüsse kommen nach Beratung zu folgendem Beschluss: 
Der Stadtverordnetenversammlung wird empfohlen, die Verwaltung mit der 
Beplanung des Gewerbegebietes „Auf dem Schleifrain“ zu beginnen. 
 
 

3. Entwicklung eines Wohngebietes 
-> Beratung und ggfls. Beschlussfassung 
 
Bauamtsleiter Matthias Wittich informiert über die Entwicklung eines Wohngebietes 
der Stadt Waldkappel. 

 
Nach Beratung kommen die Ausschüsse zu dem Ergebnis, dass zuerst die Wohnge-
biete „Im Wehrfeld“ in Waldkappel und „Wilhelm-Busch-Straße“ in Hasselbach 
beplant werden sollen. Eventuell im nächsten Jahr soll in Bischhausen, „Am Honig-
berg“ begonnen werden.  

 
Der Stadtverordnetenversammlung wird empfohlen die Verwaltung zu beauftragen, 
mit der Beplanung der Wohngebiete in Waldkappel „Im Wehrfeld“ und Hasselbach 
„Wilhelm-Busch-Straße“ zu beginnen. 

 

Ende der Sitzung: 20:35 Uhr 

Az.: 001/1505   

 
 
gez. Matthias Wittich  gez. Günter Mengel  gez. Elvira Bornmann-Edeler 
Schriftführer    Vorsitzender des Haupt- Vorsitzende des Bau-  
    und Finanzausschusses und Umweltausschusses 


